

ASPIRASI WARGA

Bersama Bappekab, Pasiter Kodim 0824/Jember Rakor Perencanaan TMMD 2023

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 24, 2022 - 14:16



JEMBER - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan program operasi bakti TNI yang diselenggarakan setiap 2 tahun sekali dengan melibatkan semua pihak yang berkaitan dengan pembangunan pedesaan baik pembangunan fisik maupun non fisik yang dibutuhkan masyarakat desa yang akan menjadi sasaran TMMD.



Berkaitan dengan rencana pelaksanaan TMMD Tahun 2023 yang akan diselenggarakan di wilayah desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember tersebut, mulai beberapa bulan ini sudah dilakukan acara ora dengan rapat perencanaan oleh Kodim 0824/Jember sebagai penyelenggara dan Pemerintah Daerah Kabupaten Jember sebagai pendukung utama.

Pada Raapat Koordinasi yang diselenggarakan pada Senin 24/10/2022 ini, dipimpin oleh Kepala Badan Perencana Pembangunan Kabupaten (Bappekab) Jember Hadi Mulyono, bersama Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Kabit Dispemasdes Purwanto, perwakilan Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah Kabupaten Jember serta pihak terkait lainnya.



Pada kesempatan tersebut Hadi Mulyono menyatakan bahwa sesuai petunjuk Bupati Jember kepada semua OPD harus berperan pada pelaksanaan TMMD nanti sehingga TMMD tersebut benar-benar memiliki manfaat untuk pembangunan sarana dan sumberdaya masyarakat di Desa Klungkung tersebut. Ujar Ka Bappekab.

Kemudian Kapten Inf Abd Munthalib saat diwawancarai menyatakan, bahwa tujuan pelaksanaan TMMD ini adalah untuk meningkatkan kualitas fisik dan sumberdaya manusia disuatu desa, yang dipandang tingkatannya masih dibawah desa-desa lainnya.

Kemudian dalam Pelaksanaannya di Desa Klungkung nanti pada Tahun. 2023, dengan sasaran fisik diantaranya pembangunan tebing penahan, pengerasan jalan, pembuatan jembatan, pembangunan Mushola dan lain-lainnya yang sudah masuk perencanaan.

Kemudian pembangunan non fisik nanti kita melibatkan semua unsur seperti pengobatan gratis, pencegahan stunting dengan sosialisasi mencegah perkawinan diusia dini, pelayanan administrasi penduduk berupa pengurusan akte kelahiran, KTP dan KK secara cepat dan gratis dan lain-lainnya.



Ini memang kita lakukan secara terpadu dalam meningkatkan kualitas sarana dan kualitas sumberdaya manusia, dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa tersebut.

Kegiatan-kegiatan tersebut tentunya melibatkan para pemangku kepentingan seperti para Kepala Dinas di jajaran Pemerintah Kabupaten Jember, sehingga perlu adanya rapat koordinasi pendahuluan seperti ini. jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi membenarkan adanya rakor-rakor pendahuluan sebagai langkah persiapan TMMD Tahun 2023.

Nanti finalisasinya tentu saja akan diadakan paparan dari semua unsur yang mendukung pelaksanaan TMMD tersebut kepada Bupati Jember, untuk itu saya menyampaikan terima kasih kepada Bupati Jember dan semua unsur jajarannya yang telah membantu persiapan-persiapannya. Jelas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)